

24.11.2011 – L'Express

VAL-DE-RUZ Les citoyens se sont moyennement mobilisés pour l'heure.

Ils sont 40% à avoir voté sur la fusion

FANNY NOGHERO

A trois jours du scrutin sur la fusion des quinze communes du Val-de-Ruz, les Vaudruziens sont déjà près de 40% à avoir envoyé leur bulletin de vote.

«J'espère que dimanche le taux de participation atteindra au moins 60%», lance optimiste Christian Hostettler, membre du comité de fusion et député au Grand Conseil.

Pour l'heure, c'est la commune de Fenin-Vilars-Saules qui détient la palme du plus haut taux de participation, avec 45,8%, suivie de près par Chézard-Saint-Martin avec 45,54%. Difficile de savoir si cela a une influence ou non, mais les trois représentants les plus affirmés de l'Entente intercommunale anti-fusion proviennent de ces deux communes. Les taux les plus faibles sont pour l'heure enregistrés à Montmollin (34%) et au Pâquier (33,73%), deux petites localités sises aux confins du district.

Outre l'annonce de ces taux de participation, les deux camps ont tiré hier, chacun de leur côté, en présence de la presse, le bilan de la campagne, qui s'est malheureusement distinguée par la dureté du ton et le manque de fair-play.

D'ailleurs, contrairement à Milvignes, où partisans et opposants se réuniront en un même lieu avec la population pour attendre les résultats, au Val-de-Ruz chaque camp aura son stamm, l'un au nord et l'autre au sud de la vallée. FNO



Qui aura convaincu les citoyens? Christian Galley